
 

令和６年６月那珂川市議会定例会 

一  般  質  問  通  告  書 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

1 吉野 博 

(1) 児童生徒のデジ

タル機器使用の課

題について 

① 視力検査について 

② 眼の健康を保つ対策について 

③ スマートフォン使用の現状について 

④ タブレット使用の現状について 

⑤ ＡＩペアレンタルコントロールアプリに

ついて 

⑥ 保護者と児童生徒のメディアリテラシー

教育について 

⑦ ネット・ゲーム依存予防対策について 

(2) 多文化（外国人

との）共生につい

て 

① 身分系と就労系の在留資格について 

② 那珂川市に居住している外国人の人数、国

籍等について 

③ 就労系在留資格の制度変更について 

④ 就労系在留資格外国人について 

 ・外国人を雇用している市内企業数と職種に

ついて 

 ・市内の外国人の労働者数と国籍について 

 ・市内における外国人労働者の予測について 

 ・市内企業の人手不足の状況について 

 ・外国人を雇用したい企業へのサポートにつ

いて 

⑤ 外国人の義務と権利について 

⑥ 市内居住の外国人へのサポートと支援に

ついて 

⑦ 多文化共生に向けた情報発信と啓発につ

いて 

⑧ 地域住民と外国人との交流について 

２ 田中夏代子 

(1) 増加する不登校

児童生徒に関する

取組について 

① 本市の不登校の状況について 

② 小中学校での取組について 

③ 教室に入りづらい児童生徒への対応につ

いて 

④ 就学前の取組について 

⑤ ５歳児健康診査について 

(2) 自然災害対策の

強化について 

① 防災士について 

② 気象情報の活用について 

③ 気象防災アドバイザーについて 



 
 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

３ 春田 智明 

(1) 職員の早期退職

について 

① 早期退職者数の推移について 

② 職員の希望や価値観について 

③ 多様な人材が活躍できる組織について 

④ 職場環境の改善について 

⑤ 働き方改革について 

⑥ 誰もが相談できる環境について 

⑦ 外部機関との連携について 

４ 真鍋 昭洋 

(1) 多様な主体が管

理する道の活用に

ついて 

① 林道の路線数について 

② 市道と接続する林道で、市道と同等の役割

を果たす路線について 

③ 上記林道の管理について 

④ 林道、農道の路線改廃変更について 

⑤ 森林管理署及び民間が管理する林道の把

握について 

⑥「多様な主体が管理する道活用連絡協議会」

について 

⑦ 大規模災害時等の備えとして、市内の道に

おける各関係機関と市の連携について 

５ 稲生茉莉子 

(1) 誰一人取り残さ

ない学びの保障に

ついて 

① 本市の不登校の現状と認識について 

② 小学生の不登校について 

③ 不登校における教育部局と福祉部局との

連携について 

④ オンライン学習の活用について 

⑤ 民間団体・施設との連携について 

⑥ ふるさと応援寄附金の活用について 

(2) 学校司書につい

て 

① 小学校司書・中学校司書の雇用形態の違い

について 

② 小学校司書のフルタイム雇用について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

６ 平山ひとみ 

(1) 公園について ① 安全点検、改修について 

② 片縄西５丁目への公園設置について 

③ 野口西公園への遊具設置について 

④ インクルーシブ遊具について 

(2) 避難所のエアコ

ンについて 

① 現在の設置状況について 

② 今後の増設について 

(3) ランドセルにつ

いて 

① 重いランドセル問題について 

② 今後について 

(4) 生理の貧困、と

りわけ生理用品ト

イレ設置について 

① 公共施設について 

② 学校について 

(5) 性の多様性につ

いて 

① ファミリーシップ制度について 

７ 吉永 直子 

(1) 高齢者が尊厳を

もって暮らし続け

るための取組につ

いて 

① 暮らしの実態について 

② 増加する財政負担について 

③ 地方公共団体（行政）の役割について 

④ 暮らしを応援する経済支援について 

⑤ 生きがいを応援する環境整備について 

(2) 障がい者移動支

援について 

① かわせみバス、デマンドタクシー介護者割

引について 

 

８ 國  政則 

(1) 男性用サニタリ

ーボックス設置に

ついて 

① 本市の現状について 

② 他自治体の現状について 

③ 本市の今後の取組について 

(2) ネーミングライ

ツ導入について 

① ネーミングライツとは 

② 実例について 

③ メリットとデメリットについて 

④ 本市の導入に対する見解は 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

９ 羽良 和弘 

(1) 孤独・孤立対策

推進法施行に対す

る本市の取組につ

いて 

① 孤独・孤立対策推進法に対する認識につい

て 

② これまでの孤独・孤立対策とこれからの取

組について 

 ・見守り活動について 

 ・地域における居場所づくりについて 

 ・相談窓口について 

③ 孤独・孤立対策に向けての関係機関、団体

に対する周知及び住民への啓発について 

④ 孤独・孤立対策地域協議会の設置について 

 
 
 


